

INTERNATIONALE BAUAUSSTELLUNG 2027 STADTREGION STUTT GART

IBA27.de STADTREGION STUTT GART

Wie wollen wir leben?

Eine zehnjährige Reise, ein gemeinsamer Aufbruch, das Ziel: die **Stadtregion Stuttgart als lebenswerter, zukunftsfähiger Raum**. Was zum Präsentationsjahr der Internationalen Bauausstellung 2027 – genau 100 Jahre nach dem Weissenhof – fertig gebaut, genutzt und ausgestellt sein soll, wirft als Ausgangspunkt ein Bündel von Fragen auf: Wie wollen wir in der Region Stuttgart in den kommenden Jahrzehnten zusammenleben? Wie bauen wir zukunftsfähige Häuser? Wie begegnen Städte, Dörfer und Siedlungen in der hoch industrialisierten Stadtregion Stuttgart dem gesellschaftlichen, technologischen und ökologischen Wandel?

Internationales Schaufenster

Die Ausstellungsorte der IBA'27 sind Bauten und Infrastrukturen, die den **Aufbruch in der Stadtregion Stuttgart sicht- und greifbar** machen: Häuser und Quartiere, die Funktionen und Lebensbereiche mischen und so **Nähe zwischen Menschen** schaffen. Kleine und große Stadtbausteine, die urbane Dichte herstellen und das öffentliche Leben feiern. Landschaftsräume, die Ökologie und Nutzung durch den Menschen in Einklang bringen.

www.iba27.de

Neuerfindung einer Stadtregion

IBA'27-Projekten gemeinsam ist der Wille zu einem **nachhaltig wertschätzenden Umgang** mit Materialien, Räumen und sozialen Beziehungen. Sie entstehen durch die Transformation reiner Gewerbe- und Wohnviertel oder durch die Neuerfindung monofunktionaler **Großstrukturen der 1960er- und 1970er-Jahre** auf dem Weg zur durchmischten **Produktiven Stadt**. Sie entwickeln Knotenpunkte des öffentlichen Verkehrs zu **urbanen Orten der Begegnung** weiter oder suchen die **Rückeroberung der Flüsse** als Lebensraum und identitätsstiftende Bänder der Region. Ihr Kreis schließt sich mit der Erneuerung der Werkbundsiedlung am Stuttgarter **Weissenhof** und ihrer Neuerschließung für Bewohnerinnen und Bewohner, für die Wissenschaft und für das Publikum.

Die IBA'27 gehört den Menschen

Die IBA'27 ist ein **offenes und dialogorientiertes Format für alle Menschen der Region Stuttgart**. Fachforen zu den Themen Politik und Gesellschaft, Wirtschaft und Mobilität, Planen und Bauen sowie Forschung und Technologie sammeln das architektonische und städtebauliche Know-how der Region Stuttgart. Arbeitsgruppen vertiefen einzelne Themen und liefern wichtige Impulse für die Arbeit an den IBA'27-Projekten.

IBA27.de STADTREGION STUTT GART

Organisation

Gesteuert wird die Internationale Bauausstellung von der IBA 2027 StadtRegion Stuttgart GmbH. Gesellschafter sind die Landeshauptstadt Stuttgart, der Verband Region Stuttgart und die Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH, die Architektenkammer Baden-Württemberg und die Universität Stuttgart. Ein internationales Kuratorium begleitet den Qualifizierungsprozess und empfiehlt dem Aufsichtsrat der IBA'27 ein Vorhaben zur Aufnahme als Projekt. Die inhaltliche Verantwortung liegt bei Intendant Andreas Hofer.

Kontakt
IBA'27 StadtRegion Stuttgart
Tel.: +49 711 99 58 73 0
info@iba27.de
www.iba27.de

Herausgeber
Internationale
Bauausstellung 2027
StadtRegion Stuttgart GmbH
Alexanderstraße 27
70184 Stuttgart

Verantwortung
Andreas Hofer

Idee, Konzept, Gestaltung
L2M3, Stuttgart
Pentagram, London

Illustration
Max Guthier

Gefördert durch:



IBA27.de
STADTREGION
STUTTGART

